DIPUTADO RAÚL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "HUMANISMO MEXICANO DEL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR".

Muchas gracias presidenta de la Mesa Directiva, compañeras de la mesa, compañeras y compañeros legisladores, al pueblo de Chiapas, a quienes nos siguen desde las diferentes plataformas digitales, a las y los representantes de los medios de comunicación, Daniel, Licenciado, nuestro interprete de señas, amigas y amigos todos. Desde el Congreso del Estado, les deseo a las familias de Chiapas, un venturoso año nuevo 2024. Amigas y amigos diputados, concluimos otro periodo legislativo, lo que obliga a una revisión de lo que hicimos o dejamos de hacer por el Pueblo de Chiapas. Son momentos de autocrítica para la función legislativa. Siempre con respeto y con el ánimo de ser mejores. Como mujeres y hombres de leyes, debemos revisar nuestros resultados, aciertos, así como las omisiones y desaciertos, ello nos permitirá seguir perfeccionando las labores legislativas para quienes formamos parte de la Fracción Parlamentaria de Morena y nuestra alianza, con la construcción del segundo piso de la cuarta transformación, a la que nos convoca la Doctora Claudia Sheimbaum. Este ejercicio de autocrítica debe ser comunicado a las y los electores, para que ellas y ellos juzguen nuestra labor y estén en condiciones de emitir su voto sobre el trabajo que realizamos. Ese, ese es el significado del principio del pueblo pone y el pueblo quita. Es exactamente este tipo de rendición de cuentas lo que permite a las y los ciudadanos juzgar de mejor modo, en este momento, para quienes aspiramos a otro cargo de elección popular, hay que decirlo claro, cómo pretender otro cargo, si en el que se ejerce actualmente no hay resultados, ni trabajo en favor de la ciudadanía. El poder que nos concede el pueblo, no debe nublar nuestro compromiso, John Adams decía: el poder cree que tiene una gran alma y que está

actuando a favor de los ciudadanos y de Dios, cuando en realidad pueden estar violando todas las leyes". El Doctor Belisario Domínguez Palencia decía: "Vigilad de cerca todos los actos públicos de vuestros gobernantes; elogiadlos cuando hagan bien. Criticadlos cuando obren mal." Precisamente el error de los gobiernos del pasado fue la soberbia, la falta de autocrítica y dejar de someterse al escrutinio de los ciudadanos, como Congreso, estimo, que debemos seguir en la ruta de un parlamento abierto para todas y todos, de un Congreso transparente que las ciudadanas y ciudadanos sepan que aprobamos y que dejamos de aprobar. Como mujeres y hombres públicos debemos tener la dignidad y orgullo del trabajo legislativo que hemos realizado, no por presunción, ni autoalabanza, sino que las personas tienen el derecho de felicitarnos o de reclamarnos. Casi siempre, vivimos en una coyuntura, en estos momentos está en juego la consolidación de un cambio, de un proyecto de Nación, al que muchas y muchos nos hemos sumado, y debemos segur demostrando que no somos iguales, que auténticamente estamos comprometidos con mejorar las condiciones de vida de las y los chiapanecos. La otra coyuntura, es la cercanía de la conclusión de esta legislatura, tenemos que apretar el paso y cerrar de la mejor manera, con resultados, con nuevas leyes, mejorando las que están, y realizando foros y parlamentos con la ciudadanía; que la pretensión de un nuevo cargo no distraiga a la función legislativa. Debemos honrar este compromiso como representantes populares. Este momento, compañeras y compañeros diputados, es propicio para hacer un llamado a este Pleno de Diputadas y Diputados, a que podamos decir con orgullo, mirando de frente a nuestros representados, estos son nuestros resultados, ustedes pueblo juzguen. Quiero concluir mencionando, mencionando a cada uno de ustedes, que escribí este libro sobre el Humanismo Mexicano del Presidente Andrés Manuel López Obrador, y es momento, es momento para señalar parte de lo que he escrito en el libro. El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseveró la mañana de ayer, que hoy, hoy en día para hacer política es necesario tenerle amor al pueblo. Remarca el Presidente López Obrador, la ciudadanía tomó conciencia, y como siempre dice y sostiene el Presidente, hay que tenerle confianza al pueblo, la gente no se deja engañar. Esos que entregan migajas se ven muy mal. El presidente dice: En política hay cosas, que no se deben de hacer,

y una de esas cosas que no deben de hacerse, y esto es para los jóvenes, es el ridículo, evitar hacer el ridículo, ya son otros tiempos. No funciona nada de eso. Se le tiene que tener respeto al pueblo. El presidente López obrador, nos exhorta a hacer política para que la gente decida libremente. Nos dice: No aprendieron, y hay una realidad distinta, no se puede pensar que el pueblo es susceptible de manipulación. El presidente López Obrador, nos llama a hacer propuestas pensando en el pueblo. Cómo mejorar la situación económica, social de la gente, y no sólo se debe pensar en el dinero, pues eso atolondra. Compañeras y compañeros diputados, es el mejor momento de grabar el mensaje del humanismo mexicano del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Un venturoso año nuevo 2024, para todas y todos compañeros. Es cuanto presidenta.